



# Siaran Pers

Badan Kerja Sama Antar-  
Parlemen (BKSAP)  
DPR RI

*Sekretariat:*

Ged. Nusantara III, Lt. 4  
Jl. Jend. Gatot Subroto  
Jakarta 10270  
Indonesia

*Website:*

<http://ksap.dpr.go.id/>

*Twitter:*

[@bksapdpri](https://twitter.com/bksapdpri)

*Instagram:*

[@bksapdpr](https://www.instagram.com/bksapdpr)

*YouTube:*

[BKSAP DPR RI](https://www.youtube.com/BKSAPDPRRI)

**BKSAP** adalah Alat Kelengkapan Dewan yang dibentuk untuk menjadi ujung tombak Diplomasi Parlemen. BKSAP mempunyai fungsi untuk membina, mengembangkan, dan meningkatkan hubungan persahabatan dan kerja sama antara DPR dan parlemen negara lain, baik secara bilateral maupun multilateral, termasuk berbagai organisasi internasional yang menghimpun parlemen dan anggota parlemen. BKSAP juga menyampaikan saran atau rekomendasi kepada Pimpinan DPR terkait masalah kerja sama antar-parlemen.

Informasi lebih lanjut, silakan menghubungi Biro KSAP:  
021-5715814

[biro\\_ksap@dpr.go.id](mailto:biro_ksap@dpr.go.id)

## BKSAP DPR RI Dorong Kerja Sama Parlemen ASEAN dalam Akselerasi Ekonomi Digital Guna Percepat Pemulihan Ekonomi Pascapandemi

Jakarta, Indonesia – Sebagai salah satu negara anggota ASEAN yang memiliki potensi dan peluang ekonomi digital yang besar dengan nilai ekonomi di tahun 2021 sebesar USD 70 miliar dan diperkirakan mampu mencapai USD 146 miliar pada 2025, Indonesia berkomitmen untuk mendukung pengembangan ekonomi digital baik di tingkat nasional maupun regional, yaitu melalui kerangka regulasi yang kuat, penyediaan ekosistem digital yang aman dan tangguh, serta upaya pendidikan, pelatihan, dan inovasi dalam sektor teknologi digital. Tidak dapat dipungkiri bahwa kerja sama antar pemangku kepentingan, khususnya di kawasan, merupakan salah satu kunci keberhasilan terwujudnya Komunitas ASEAN dengan ekonomi yang terintegrasi, kohesif, inovatif, dan dinamis, utamanya dalam memastikan percepatan pertumbuhan ekonomi pascapandemi.

Guna mendorong terwujudnya kerjasama ekonomi digital di ASEAN, Delegasi DPR RI yang dipimpin oleh Ketua Badan Kerja Sama Antar Parlemen (BKSAP) Dr Fadli Zon, M.Sc. (F-PGerindra), dan beranggotakan Wakil Ketua BKSAP Dr. Mardani Ali Sera (F-PKS), anggota BKSAP Linda Megawati (F-PD) dan Asman Abnur (F-PAN), menghadiri pertemuan daring *ASEAN Inter-Parliamentary Assembly (AIPA) Caucus* yang melibatkan diskusi aktif antara 7 parlemen anggota ASEAN, dan 3 parlemen observer yaitu Myanmar, Brunei Darussalam, dan Filipina.

“Indonesia berkomitmen untuk mendorong kesetaraan dalam akses ekonomi digital bagi seluruh masyarakat melalui berbagai kerangka regulasi, kebijakan, dan aksi nasional. Kami yakin bahwa parlemen memiliki peran krusial dalam memastikan akses yang inklusif dan berkelanjutan bagi ekosistem ekonomi digital, baik di tingkat nasional maupun regional. Maka, kerjasama antarparlemen ASEAN merupakan hal yang krusial untuk diupayakan”, ujar Ketua BKSAP Dr. Fadli Zon, M.Sc. dalam paparannya di salah satu sesi AIPA Caucus.

Sementara itu, Wakil Ketua BKSAP Dr. Mardani Ali Sera (F-PKS) dalam salah satu sesi presentasi yang disampaikan Delegasi DPR RI menekankan, “Indonesia mendukung penuh Resolusi *AIPA General Assembly* ke-42 dan siap untuk mengimplementasikan berbagai resolusi tersebut ke dalam kerangka legislasi nasional. Salah satunya melalui UU ITE untuk menjaga agar ruang digital senantiasa transparan, inklusif, dan produktif.”

Infrastruktur digital, konektivitas, keamanan siber, dan inklusi digital adalah beberapa komponen penting yang diperlukan dalam mendukung transformasi ekonomi digital di ASEAN. Selaras dengan visi ASEAN 2025: Melangkah Maju Bersama (*Forging Ahead Together*), maka diharapkan kerjasama dalam bidang ekonomi digital yang dibangun antara parlemen negara-negara ASEAN yang tergabung dalam AIPA dapat mendorong pemulihan ekonomi di kawasan.